



hida

報 広

ひだ

町 木



第83号

肥田町

まちおこし推進協議会

H30.1.1発行

# 謹賀新年30年

自治会長 宮川喜弘



新年明けましておめでとうございます。町民の皆様方には、ご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年中は、自治会活動につきまして、格別のご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。また、自治会役員、各種団体役員、ボランティア、組長様方には、格別のご協力を頂きまして、ありがとうございます。

さて、昨年十月二十二日には衆議院選挙があり、当日開票の結果、自由民主党が公示前勢力を上回る議席を獲得する大勝を果たし、選挙の結果、憲法の改正と安倍政権のこれからの動きが気に掛かりますが、加えて米国のトランプ大統領との関係も心配で、アメリカファーストの論理で動かれるので、安倍総理が振り回されない関係をしつかりと築く必要があると思います。北朝鮮の脅威も続きます、とにかく戦争が起こらないようにうまく対応してほしいと願っています。

また昨年は、日本列島が台風の影響で、北海道から九州まで記録的な大雨により堤防が決壊し、水害も広い範囲に及び、農業にも多大の被害をもたらしました。私どもの近くでも、八月には長浜市内を流れる姉川が大雨の影響で溢れ、民家に床上、床下浸水の被害が出て多くの人が避難せざるを得なく

なりました。自然災害は抗し難く、少しでも人的被害、物的被害を軽減する対策が重要であると思います。町では、昨年は衆議院選挙の影響を受けたため、防災訓練が中止となりましたが、改めて本年には是非とも行いたいと考えています。

彦根市では、昨年十月九日に彦根市制八十周年と、高松市彦根市姉妹城市提携五十周年式典がひこね市文化プラザで行われ、多くの功労者の方々の表彰もされました。また、俳優の高橋英樹氏が招かれ、英樹流の「歴史の愉しみ方」と題して講演をお聞きして、熱い感銘もいただきました次第です。

本年も肥田の町が更なる安全と安心、そして健康で明るい町への努力を重ねたいと念じています。何卒、皆様方の一層のご支援のほどお願い申し上げます。

最後となりましたが、町民皆様の方々のご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



## おめでとう ございます

平成30年 元旦



益々のご発展を  
お祈り申し上げます。

(敬称略・順不同)

### 成人

平成9年生

高元持 準起  
宮川持 沙利  
鹿島田 沙也香

### 還暦

昭和33年生

山本 佳子  
鶴野 淳子

### 古希

昭和24年生

成宮 為夫  
清水宮 綱次郎  
大黒村 サツコ

### 喜寿

昭和17年生

藤野 一子  
藤野 弘子

### 傘寿

昭和14年生

宮川 登志子

### 米寿

昭和6年生

高瀬 俊英  
薩摩 泰弘  
藤野 綾枝

### 卒寿

昭和4年生

筒井 美知子  
山岸 美佐子  
野智恵子

## 平成30年 成人の日 を迎えて

### 高瀬 準起さん (英彦さん)



今年成人式を迎える私達は、新たに大人の仲間入りを果たします。現在は大学生として東大阪で下宿暮らしをしており、洗濯掃除など自分のことは自分でやらなくてはならず、改めて親の有り難さが身に沁み、自立することの大変さを実感しています。大人になったことで、これから自分自身の行動に責任と自覚をもって生きていかなければいけません。決して簡単なことではありませんが、これからは形だけでなく中身も大人になっていくために、しっかりと自覚のある行動に努めていきたいと思っています。常に自分を励ましてくれる家族や友人への感謝の気持ちも忘れずに生きていきたいと思っています。

### 元持 巧さん (光正さん)



新年明けましておめでとうございます。こうして無事に成人の日を迎えることが出来たのは、家族や親戚を含め、地域の方々の支えがあったからだと感謝しています。これから成人として責任のある行動を常に心掛け、色々と挑戦していきたいと思っています。そして地域の方々に、社会に貢献できるよう大人になりたいです。また、残り短い学生生活を充実したものにしたいと思います。これからもどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

### 宮川 沙利さん (誠さん)



新年あけましておめでとうございます。成人という大きな節目を迎えることができたのは、今日まで地域の皆様に温かく見守っていただいたお蔭で大変感謝しております。二十歳になり大人になったという実感はまだありませんが、自身に責任が問われる年齢となりました。現在、一人暮らしをしながら大学で栄養学を学んでおります。そして将来、管理栄養士として幅広い世代の食事、健康をサポートにも幅広い視野を持ち多くの経験を積み重ねて、世の中に貢献できる社会人になれるよう日々精進してまいります。

### 鹿島沙也香さん (能孝さん)



新年明けましておめでとうございます。成人するに当たり、今までお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れずに過ごしていきたいです。私は、身体だけでなく人の心も癒せるような医療を目指しています。間として責任を持った行動を心掛けていきたいと思っています。いま私は、多くの人を笑顔に出来る医療人を目指し、勉学に励んでいます。今までお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れずに、頑張っていきたいと思います。

### 前田 沙希さん (均さん)



新年明けましておめでとうございます。私がこうして無事成人の日を迎えられたのは、家族や友人、地域の皆様のお陰だと感謝の気持ちがいっぱいです。これからは、社会に出る一人の人間として責任を持った行動を心掛けていきたいと思っています。いま私は、多くの人を笑顔に出来る医療人を目指し、勉学に励んでいます。今までお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れずに、頑張っていきたいと思います。

# 写真で見る町の活動特集

## 10/15 肥田町文化祭開催

今回は肥田町習字クラブの方々の日頃の勉強の成果作品を始めとして新しい若い参加者の作品も増えて、賑々しく末頼もしい文化祭風景が見られました。その内には、圃場整備事業に献身の努力を払われた亡き山岸長兵衛氏ご自身の気持ちが滲む書「夢」そして「感謝」があり、また亡き筒井和吉氏が目の不自由な中で驚くばかりの確かな手づくりの木彫、陶芸類の遺作も展示され故人を偲ぶ時もいただきました。尚、習字クラブの作品は滋賀銀行稲枝支店のロビーに11月内は展示の機会もいただきました。



## ボランティアサークル「陽だまり」秋の活動

10/10

### 若返ろう会開催

今回は趣向を変えて、みんなの童謡を口ずさみながらの、誰もが参加できる体操を40分、参加の皆さんがアレーという間に時間も経過と、体操の楽しさも満喫出来、各自が自分の体に自信ももたらした嬉しい時間となりました。まちづくり委員会会長挨拶あり。

12/12

### 和み会

対象は80歳以上

参加の皆さんで「手の健康体操」そしてボランティアの方々の心のこもる手づくり料理の昼食で、懇親を深め「都流九重会」のグループの日本舞踊の鑑賞と温かいひとときをいただき有難うございました。自治会長、民生委員も出席。



11/5

## 稲枝地区文化祭と協賛の「グラウンドゴルフとスポレック大会」開催

体育部長

11月5日、秋晴れの下、ハツラツのプレイ、健康賛歌の一日でした。グラウンドゴルフでは肥田チームは大家勝治氏、藤野一成氏、藤野信一氏が参加、ホールインワンもありの健闘。スポレックでは、一般に親子ペア、兄弟ペアも含めて珍プレイも続出でした。ここでも健闘空しく優勝出来ませんでしたが、なんと言ってもスポーツは気持ちいい。皆様、是非、何でもいいですからスポーツにトライを。



11/12

## 敬老会開催

自治会 福祉部長

今回は、ボランティアチームで活躍の「ハーラウ カリコ プア オ カラニアーケア」の15名の方をお招きしハワイアンのリズムにのせての開幕。「このたびの催しは、あまりご覧になる機会がないフラダンスを見て南国ハワイにでも来たような雰囲気味わっていただけではないでしょうか。優雅な曲線的な動きで歌詞の内容を表現して踊るフラは、自然と手が動き出しましたね。皆様にはこれからも心身ともに豊かな生活を送っていただきたいと願っています。」



12/3

## 環境ボランティア活動の実施

自治会 環境部

環境ボランティア肥田の会

小さなことでも積み上げの中で、美しい肥田の町を守る活動が続けられていますが、今回は、1. 台風の被害を受けた公園の簡易トイレの倒壊、柳の折れ木、桜の倒木などの撤去 2. 薩摩幸男氏宅裏の畑の堤防の防草シートの施工 3. 大家勝治氏宅東堤防の伐採竹の焼却と除草剤の塗布の作業。

皆様には寒い天候のもとでご苦労様でした。是非ボランティア活動にご参加を。

